

Monografien und Herausgeberschaften

- Sirsch, Jürgen (2020): Designing Realistic Utopia. Ideal Theory in Practical Political Philosophy. *Schriftenreihe der Sektion Politische Theorie und Ideengeschichte in der DVPW – Studies in Political Theory*, Band 38, Baden-Baden: Nomos.
- Marker, Karl / Schmitt, Annette / Sirsch, Jürgen (Hg.) (2019): Demokratie und Entscheidung: Beiträge zur Analytischen Politischen Theorie. Wiesbaden: Springer VS.

Zeitschriftenartikel (peer reviewed)

- Sirsch, Jürgen (im Erscheinen): Wie sollte eine „Property-Owning Democracy“ realisiert werden? Eine Diskussion von redistributiven Maßnahmen unter nicht-idealen Bedingungen. In: *Zeitschrift für Politische Theorie*.
- Sirsch, Jürgen (2021): The Practical Relevance of Ideal Theory as Part of the Ideal Guidance Approach. In: *Critical Review of International Social and Political Philosophy* 0 (0), DOI: <https://doi.org/10.1080/13698230.2021.1933757>
- Sirsch, Jürgen (2021): Beyond “Ought Implies Feasible“. An Account of Feasibility Restrictions for a Practical Political Philosophy. In: *Metaphilosophy* 52 (2), 1-22, DOI: <https://doi.org/10.1111/meta.12485>
- Sirsch, Jürgen (2020): Should Liberal-Egalitarians Support a Basic Income? An Examination of the Effectiveness and Stability of Ideal Welfare Regimes. In: *Moral Philosophy and Politics*, ahead of print, DOI: <https://doi.org/10.1515/mopp-2019-0024>
- Sirsch, Jürgen (2019): Wieviel Wohlfahrtsstaat braucht das bedingungslose Grundeinkommen? Eine idealtheoretische Analyse der politischen Stabilität umverteilender Institutionen. In: *Zeitschrift für Politische Theorie* 10 (2), 193-210, DOI: <https://doi.org/10.3224/zpth.v10i2.03>
- Sirsch, Jürgen / Unger, Doris (2019): The Neorepublican Challenge to Egalitarian-Liberalism: Evaluating Justifications of Redistributive Institutions. In: *Critical Review of International Social and Political Philosophy*, online first, DOI: <https://doi.org/10.1080/13698230.2019.1644580>
- Sirsch, Jürgen (2012): Die Relevanz idealer Theorie bei der Beurteilung praktischer Probleme. In: *Zeitschrift für Politische Theorie* 3 (1), 25-41.

Beiträge in Sammelbänden

- Sirsch, Jürgen / Unger, Doris (2019): *Does Non-Domination Imply Freedom?* A Discussion of the Neorepublican Conception of Freedom. In: Marker, Karl / Schmitt, Annette / Sirsch, Jürgen (Hg.): Demokratie und Entscheidung: Beiträge zur Analytischen Politischen Theorie. Wiesbaden: Springer VS, 65-80.
- Marker, Karl / Schmitt, Annette / Sirsch, Jürgen (2019): Introduction. In: Marker, Karl / Schmitt, Annette / Sirsch, Jürgen (Hg.): Demokratie und Entscheidung: Beiträge zur Analytischen Politischen Theorie. Wiesbaden: Springer VS, 1-7.

- Sirsch, Jürgen (2013): Die Regulierung von Hassrede in liberalen Demokratien. In: Meibauer, Jörg (Hg.): Hassrede/Hate Speech. Interdisziplinäre Beiträge zu einer aktuellen Diskussion. Linguistische Untersuchungen. Gießener Elektronische Bibliothek, 165-194.

Sonstiges

- Sirsch, Jürgen (2020): Der praktische Nutzen des Ideals. Die Relevanz idealer Theorie zur Bewertung politischer Optionen. In: *Praefaktisch – Ein Philosophieblog*. Abrufbar unter: <https://www.praefaktisch.de/methoden-der-praktischen-philosophie/der-praktische-nutzen-des-ideals-die-relevanz-idealer-theorie-zur-bewertung-politischer-optionen/>
- Sirsch, Jürgen (2020): Redistribution in the Age of Globalization: The ‘Paradox of Redistribution’ Revisited. In: *Mainz Papers on International and European Politics* 23. Abrufbar unter: <http://www.politik.uni-mainz.de/cms/mpiep.php>
- Klein, Dominik / Marx, Johannes / Mayerhoffer, Daniel / Sirsch, Jürgen (2020): Interaction and Infection. Simulating Non-Pharmaceutical Interventions Against the Spread of a Viral Disease from a Social Science Perspective. In: *GESIS Blog*. DOI: <https://doi.org/10.34879/gesisblog.2020.1>.
- Rezension von Böhle, Fritz/ Wehrich, Margit (Hrsg.): Handeln unter Unsicherheit. In: *Kölner Zeitschrift für Soziologie und Sozialpsychologie*, 63: 2, s326-331.

Zeitungsartikel

- Sirsch, Jürgen / Unger, Doris (2015): Gegen den Hass muss argumentiert werden. In: Online-Ausgabe des Tagesspiegels. Abrufbar unter: <http://www.tagesspiegel.de/themen/hasskommentare-im-internet/hasskommentare-im-internet-gegen-den-hass-muss-argumentiert-werden/12523442.html>